

IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN EMOCIONAL EN CHILE

Señor Director:

¿Podemos realmente hablar de aprendizaje si ignoramos el mundo emocional del estudiante? La neurociencia y la pedagogía coinciden en una verdad tan simple como potente, sin regulación emocional, no hay aprendizaje sostenible.

En Chile, esta reflexión es urgente. ¿Estamos realmente preparados para formar a los profesionales del futuro con esta realidad en mente? En IACC, entendemos que enseñar no es solo transmitir conocimientos, sino también acompañar a nuestros estudiantes en su desarrollo integral. Por eso, desde marzo de 2024, hemos incorporado la asignatura de Educación Emocional en nuestras carreras de Psicopedagogía, Técnico en Educación Parvularia y Educación Diferencial. Además, hemos añadido asignaturas específicas sobre atención a personas con traumas y neurodivergencias. La modalidad online es una oportunidad para crear entornos de aprendizaje seguros, estructurados y flexibles que fomenten la autorregulación y el desarrollo de habilidades humanas esenciales para el futuro.

**Paz Lorca,
Directora de la Escuela de
Desarrollo Social y Educación de IACC**